

## Pressemitteilung der Volksbank Pirna eG

### **Ein guter Start für alle Schulanfänger**

**Pünktlich zum Start in das neue Schuljahr begrüßte die Volksbank Pirna auch in diesem Jahr wieder die vielen kleinen Schulanfänger im Landkreis.**

Rechnen, Schreiben, Lesen – jeder fängt mal klein an. Mit dem ersten Schultag beginnt für alle Kinder eine neue und sehr wichtige Lebensetappe. Als Bank vor Ort in der Region möchten wir die Kinder bei diesem wichtigen Schritt unterstützen.

Daher war es für die Mitarbeiter der Volksbank Pirna ein ganz besonderes Anliegen, die neuen ABC-Schützen persönlich zu begrüßen und eine kleine Überraschung für einen guten Start in das Schuljahr zu überreichen.

Drei Wochen waren bereits vergangen und die ersten Buchstaben schon gelernt, als Jens Hohlfeld, Leiter der Volksbank-Geschäftsstelle Pirna-Copitz, zusammen mit seiner Kollegin Bettina Jacob die Schüler der ersten Klassen der Grundschule Graupa besuchte. Freudig berichteten die Kleinen, was Sie in den ersten Wochen schon alles gelernt hatten. Sogar das Melden klappte prima, als der Besuch sich erkundigte, bis wohin denn schon gezählt werden könne.

Noch aufgeregter wurden alle, als Jens Hohlfeld in die große Kiste griff, die er mitgebracht hatte. Denn für die Schülerinnen und Schülern hatten die Mitarbeiter etwas ganz Besonderes im Gepäck. Die Volksbank Pirna beschenkte alle Kinder zur Einschulung mit einer Zaubertrinkflasche und einer Magnetnotiztafel. „Die bunte Flasche könnt ihr dafür nutzen, um eure leckeren Erfrischungen mit in die Schule zu nehmen. Denn für ein gutes Konzentrations- und Lernvermögen müssen eure Energiespeicher in den Schulpausen wieder aufgeladen werden und da ist viel Trinken besonders wichtig. Und wenn ihr ausgetrunken habt, könnt ihr sie zusammendrücken und platzsparend im Schulranzen verstauen“, kommentiert Jens Hohlfeld die Übergabe. Damit zukünftig keine wichtigen Termine wie der Elternabend oder Schulausflüge verpasst werden, konnte sich jeder Schüler noch eine Notiztafel mit lustigen Magneten mit nach Hause nehmen.

Und auch in der Grundschule Copitz freuten sich knapp 90 Schüler über die Präsente. In Neustadt/i.Sa. und den umliegenden Grundschulen besuchte Geschäftsstellenleiterin Kerstin Rasche mit Kundenberaterin Margit Schuster die kleinsten Grundschüler. „Es ist schön, in die freudigen Augen der Kinder zu blicken. Die Volksbank Pirna ist aktiv für und in der Region – und das beginnt schon bei den Kleinsten.“ In Dürrröhrsdorf klopfte eines Morgens Jens Hohlfeld an die Türen der zwei ersten Klassen. Während bei Klasse 1a gerade Rechnen auf dem Stundenplan stand, wurde in der Klasse 1b musiziert.

Diana Graage, Geschäftsstellenleiterin in Stolpen, besuchte die Basaltus-Grundschüler nach vier Wochen Unterricht und war begeistert, was die Erstklässler nach dieser kurzen Zeit schon alles gelernt hatten. Viele Kinder erzählten, dass sie schon vor dem

Schuleingang bis 20 zählen konnten. Andere konnten bereits einige Buchstaben aus dem Alphabet und den eigenen Namen schreiben. Die restlichen Buchstaben können nun an der aufhängbaren Magnettafel geübt und mit dem Zauberradiergummi wieder weggewischt werden.

Zu guter Letzt besuchte im Namen von Volksbank-Hauptgeschäftsstellenleiterin Jana Stäps der Copitzer Geschäftsstellenleiter Jens Hohlfeld noch die Grundschule in Pirna-Zehista. Hier freuten sich 26 Schüler über die tollen Geschenke, die die Gäste der Volksbank mitgebracht haben. Alle konnten sich auch noch an den Tag der Einschulung am 5. August 2017 erinnern, als das besondere Zuckertütenmobil auf dem Schulhof stand. Das war nämlich die blau-orange CashBar.

Allen Schülern der 1. bis 12. Klasse wünscht die Volksbank Pirna für das laufende Schuljahr alles Gute und viel Erfolg.

Pirna/Landkreis Sächsische Schweiz, 04.09.2017

01796 Pirna

[www.volksbank-pirna.de](http://www.volksbank-pirna.de)